

04.05.2024

### **FREIE WÄHLER-Fraktion beim Tag der offenen Tür im Bayerischen Landtag**

**Streibl: Jede Demokratie ist so stark wie ihre Institutionen – und wie sie im Alltag gelebt wird**

München. Tag der offenen Tür im Bayerischen Landtag: Noch bis heute Abend, 18.00 Uhr, präsentiert sich die FREIE WÄHLER-Fraktion im Weiße-Rose-Saal – erstmals als zweitstärkste politische Kraft im Maximilianeum. **Ein vielseitiges Programm ermöglicht es Besuchern, Interessantes und Informatives zur Arbeit des Hohen Hauses zu erfahren.** „Jede Demokratie ist so stark wie ihre Institutionen und wie sie im Alltag gelebt wird. Der Landtag ist das Herzstück unseres schönen Freistaats – und dieses Herz ist offen für jeden, der unsere freiheitlich-demokratische Grundordnung mitträgt“, erklärt der Fraktionsvorsitzende **Florian Streibl**.

Besucherinnen und Besucher haben die Möglichkeit, sich über die Arbeit verschiedener Landtagsabgeordneter der FREIEN WÄHLER zu informieren und bei einem Rundgang den Plenarsaal, die Fraktionssäle sowie viele weitere historische Räume des Maximilianeums zu besichtigen. „Wir wollen, dass Bürgerinnen und Bürger aktiv an politischen Entscheidungsprozessen teilhaben können. **Daher ist der direkte Kontakt zu den Menschen für uns als FREIE WÄHLER-Fraktion unverzichtbar**“, so **Streibl** weiter. Gelebte Bürgernähe sowie eine aktive Bürgergesellschaft seien in einer Demokratie unerlässlich. „**Zahlreiche Gäste haben heute das persönliche Gespräch mit uns gesucht und konkrete Anliegen und Wünsche vorgebracht.** Das bedeutet uns viel, denn nur so können

wir uns mit den Sorgen der Menschen auseinandersetzen und für ihre Interessen eintreten“, sagt **Streibl**.

Der Parlamentarische Geschäftsführer **Felix Locke** betont, dass Demokratie vor allem von Transparenz lebe: „Im Bayerischen Landtag – einem Ort des Miteinanders – **verteidigen wir die Werte unserer Gesellschaft. Denn Demokratie kennt keine Barrieren, sondern lebt von der Teilhabe aller.**“ Politik müsse die Belange der Menschen ernst nehmen und Entscheidungen verständlich und nachvollziehbar gestalten. „Wir FREIE WÄHLER im Landtag sind stets nah dran an den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger. Wir treten für pragmatische Lösungen mit gesundem Menschenverstand ein, um die Interessen unseres Landes zu vertreten. Daher danken wir allen, die heute zu uns kommen und mit uns in Austausch treten“, so **Locke** abschließend.

Hinweis: Ein Pressefoto finden Sie **HIER**. Das Bild steht Ihnen bei Nennung der Quelle „FREIE WÄHLER Landtagsfraktion“ honorarfrei zur Verfügung.



Informationen zu **MdL Florian Streibl** finden Sie **hier**.



Informationen zu **MdL Felix Locke** finden Sie **hier**.

---

**Pressekontakt:**

Pressereferentin der **FREIE WÄHLER** Landtagsfraktion  
im Bayerischen Landtag

Eva Ettgen, Maximilianeum, 81627 München

Tel. 089 / 4126 - 2054, [eva.ettgen@fw-landtag.de](mailto:eva.ettgen@fw-landtag.de)



---

FREIE WÄHLER Landtagsfraktion  
Max-Planck-Straße 1, 81675, München

Diese E-Mail wurde an [florian.streibl@fw-landtag.de](mailto:florian.streibl@fw-landtag.de) gesendet.  
Sie erhalten diese E-Mail, weil Sie in den Presseverteiler der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion  
aufgenommen wurden.  
[Im Browser öffnen](#) | [Abbestellen](#)